

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

学生の制服について（回答:4月8日時点）

この春から中学生になる子供を持つ親です。進学するにあたり制服の準備をしました。お店へ購入しに行ったところ、クレジットカードは手数料がかかると言われました。制服一式、かなり高額です。クレジットカードで店側が手数料を取るのにはだめなはずではと思いましたが、(カード会社のサイトにも記載があります)結局、引き渡し時に現金で支払いました。PayPayも対応されてなく、クレジットカードを使おうとすると、本来ダメなはずの手数料をとるお店でしか、制服が購入できない現状をどのように考えておられるのでしょうか?そのお店しか選択できないことにも疑問です。また、今後、女子のスラックス選択は考えておられますでしょうか?冬場、家の前を通る子供達は寒そうです。様々な職場でもパンツスタイルが多いですし、LGBT制服問題として今後対応はされているのでしょうか?最後になりますが、新型コロナウイルスに対しても、毎日洗濯できない制服で登校させないといけない現状に対策をとっていただければと思います。(本音をいうと、子供、親ともハイリスク家庭なので通学に不安をかかえている事を市長さんにお伝えしたいのですが、来年購入されるみなさんの為に、制服の件よろしく願い申し上げます。)コロナ対策でお忙しいなか、最後まで読んでいただきありがとうございます。

### 回答

制服については、市内各中学校の学校のきまり等で規定をしております。学校のきまりは、毎年見直し等を行っており、女子生徒のスラックス選択を検討している学校もあります。

また、毎日洗濯できない制服での登校についてのご意見は、新型コロナウイルス感染拡大予防の対策として参考にさせていただきます。

今後も、本市の教育に対しまして御理解・御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

学校教育課

(2020年4月回答) [4/6~4/10]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

コロナ対策について（回答:4月10日時点）

コロナ対策について、伊勢市は厳しい対応をお願いします。海外みたいに感染が拡大してからでは間に合いません。安易に今、三重県が今感染者が少ないからと、学校再開、イベント再開、施設開放してしまうと、潜伏期間後には、感染爆発します。今が踏ん張り時だと思います。市として、厳し過ぎるぐらいの対応を取るようお願いします。

世の中には、透析患者、がん患者、心疾患など様々な疾病を持つ人が、日々治療に頑張っています。

感染が広まったら、若い人はいいですが、そういった様々な疾病を持つ患者は、命取りです。

どうか厳しい対応、指示をお願いします。

## 回答

新型コロナウイルス感染症は、日本国内や世界各地で感染が拡大し、流行しているところでは、

政府専門家会議では、首都圏など感染が拡大している「感染拡大警戒地域」、直近1週間の新規感染者などが1週間前と比較して一定程度の増加で収まっている「感染確認地域」、直近1週間の感染者が確認されていない「感染未確認地域」と3つの地域区分を設け、それぞれの区分より、対応を検討することとしています。

三重県については、「感染確認地域」に区分されており、人の集まるイベントや「3つの密」を徹底的に回避する対策をしたうえで、リスクの低い活動は実施するとしていますが、感染拡大防止のため、市が主催するイベント等は、当初、3月31日までとしておりましたが、状況を判断し、4月19日まで原則、中止又は延期としています。

なお、期間については、感染の広がりや重症度を見ながら、適宜見直すこととしています。

学校再開については、感染拡大防止策や「3つの密」の回避の徹底、児童生徒及び教職員の健康管理を十分に行った上で、実施いたします。

市といたしましても、市民生活への影響に配慮しつつ、感染拡大防止にできる限りの対策を講じてまいります。

担当課

危機管理課

(2020年4月回答) [4/6~4/10]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

コロナウイルスによる休校措置について  
(回答:4月8日時点)

3児の子を持つ母です。  
今コロナウイルスが爆発的に広がっています。  
休校措置を取っていただいた2月末より今現在の方が深刻な状態です。  
こんな状況の中普通に新学期が始まるのでしょうか？  
今こそ伊勢での爆発的な感染拡大を食い止める為に4月からも休校にしないでしょか？  
夏休みが無くなっても構いません。  
生きていればいつだって教育を受けることは可能です。  
今学校が始まればこの1ヶ月の子供達の我慢は意味があったのかと疑問と不信感を抱いております。  
我が子の学校は1学年4クラス～5クラスあり生徒数が多い上に愛知県に帰省されてる方も知っております。  
子供達を死なせたくないです。  
どうかご検討のほどよろしく願いいたします。  
どこに伝えたら良いかも分からずこちらからご相談させて頂きました。  
失礼致しました。

回答

4月6日現在市内小中学校では、伊勢市内でのコロナウイルス感染症の発生が確認されていないため、予定どおり学校の再開を予定しています。  
学校教育活動再開にあたっては、市内各小中学校に以下のように通知しております。  
【学校で行うこと】  
・家庭と連携した毎朝の検温及び風邪症状の確認（点検表の作成）を行う。  
・朝の健康観察にて担任等が風邪症状の確認や健康状態について確認をする。  
・登校後、発熱等の風邪症状がみられた場合は、各家庭に連絡し自宅で休養をとるようにお願いする。  
・欠席している児童生徒にも電話等で健康状態を確認する。  
【子どもたちへの指導】  
・手洗いや咳エチケットについての指導を行う。  
・免疫力を高めるため、十分な睡眠・適度な運動やバランスのとれた食事をとるように心がける指導を行う。  
【集団感染予防】  
・休み時間毎に10分間の換気を行う。  
・ドアノブ、手すり等、多くの児童生徒が触れる箇所の消毒を行う。  
・児童生徒の座席の間隔を空けるようにする。  
学校再開につきましては、感染拡大防止に配慮しながら教育活動を行ってまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

担当課

学校教育課

(2020年4月回答) [4/6~4/10]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

市役所の換気（回答:4月7日時点）

役所の換気がとても悪いです。

回答

市役所本庁舎では、各所に設けた換気設備により換気をしています。また、隔月で空気環境測定を行い換気状況を確認しております。引き続き換気に努めてまいりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

資産経営課

（2020年4月回答） [4/6～4/10]